



## Delegado presidencial concreta reunión protocolar con el nuevo seremi de Transportes del Biobío

Si bien el viernes se anunció el nombre de Patricio Fierro como el nuevo seremi de Transportes y Telecomunicaciones del Biobío, ayer arribó oficialmente al cargo y lo hizo con un reunión protocolar con el delegado presidencial Eduardo Pacheco.

Fierro es abogado de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, diplomado en Derecho Municipal y diplomado en Derecho Administrativo General, ambos cursados en la Universidad de Concepción. También tiene un magíster en Derecho Público de la misma casa de estudios.

Hasta esta semana se desempeñaba como director del Fosis Biobío y, además tiene experiencia en el municipio de Chiguayante y a nivel político fue presidente regional del Partido Socialista.

El delegado Pacheco señaló que "le deseo todo el éxito en su gestión y no me cabe duda que el nuevo seremi llevará adelante las políticas públicas que el gobierno requiere en materia de transportes".

La cartera se encontraba vacante hace un mes, tras la salida de Héctor Silva. Ahora solo falta designar seremi de justicia.



El delegado Pacheco junto con el nuevo seremi Patricio Fierro.